令和4年度 薬円台小学校「学校関係者評価」について

学校評議員の皆様に『令和4年度 学校評価 ご意見への回答について』並びに『令和4年度 薬円台小学校 「学校評価」アンケート集計結果』をご覧いただき、学校関係者評価として、以下のご意見・ご感想を賜りましたので報告します。

項目	学校関係者評価による意見等
教育課程·学校行事	・「コロナ禍だけど,対策を取って工夫すればできる。」という意欲と熱意を感じることができた。
	・できる範囲での幼少連携を行うことができ,園児にとって小学校に向けての意識の高揚に結びついた。
学習指導	・訪問の際、教室環境や廊下の掲示物の工夫などを見ることができた。
生徒指導	・登下校の際に,立ち止まって頭を下げて挨拶する等,丁寧な挨拶をする子供が増えている。
安全管理	・子供が巻き込まれる事件事故のニュース等が、保護者の方の意識にかなり影響しているものと思われる。安全対策につ
	いて,学校,PTA,地域で協同して活動する機会を増やす,PTAで通学路の安全対策も見守り活動を更に強化する等
	の対応が必要である。
	・登下校時の安全確保について,保護者や地域の協力者の働きかけを早めに行った方がよい。
学校評価アンケート全般	・おおむね9割の好意的評価から、学校運営がバランスよく進められていると判断できる。
	・評価が少しずつ高くなっているのは,教職員や関係者の取り組みの成果である。
	・「十分にできている」「どちらかというとできている」というプラス回答が、多くの項目で改善できたことは、大いに評価でき
	る。
	・保護者の意見について、細かく的確に誠意のある説明が懇切丁寧な回答がなされ、質問された保護者の理解を得られ
	るものと思われる。
	・学校評価が学校と家庭,さらには保護者と児童のコミュニケーションを充実させていく一つの機会になればよいと考える。